



El Centro de Estudios Ibéricos convoca el 'Premio CEI-Investigación, Innovación y Territorio'

El Centro de Estudios Ibéricos (CEI), centro mixto creado por la Universidad de Salamanca, la Universidad de Coimbra y el Instituto Politécnico de Guarda impulsan una nueva convocatoria del "Premio CEI - Investigación, Innovación y Territorio" con el objetivo de distinguir obras, investigaciones y otras iniciativas que contribuyan a difundir estudios, experiencias y buenas prácticas para fortalecer la cohesión, cooperación y competitividad en territorios fronterizos y de baja densidad.